

La Tuyauterie inaugurée à Montignac

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 10 Octobre 2018 09:42



La Tuyauterie, espace de coworking (lieu de travail et d'échanges), a été inaugurée lundi 8 octobre en fin de journée à Montignac (24) en présence du sous-préfet de Sarlat, Sébastien Lepetit (2e à gauche), de la préfète Anne-Gaëlle Baudoin-Clerc, du président de la communauté de communes Vallée de l'Homme Philippe Lagarde, de la conseillère départementale Nathalie Manet-Carbonnière, du maire de Montignac Laurent Mathieu, du conseiller départemental Christian Teillac et des membres de l'association Le Plan B qui gère le tiers-lieu. C'est déjà une équipe de six personnes dont un webmaster, un graphiste, deux formateurs, une réalisatrice, un architecte.

Les 90m2, aménagés au 3 de l'avenue de Lascaux, permettent de proposer des bureaux à la journée avec wi-fi ainsi qu'une salle de réunion pouvant accueillir 16 personnes, le tout équipé de vidéoprojecteur et de tableau numérique. Ce tiers-lieu se veut d'abord être un espace à partager ("cela permet d'avoir du lien social entre les travailleurs indépendants et les sociétés, et c'est un partage de compétences"), avec restauration et lieux collectifs à disposition. Le pass journée est proposé à 7,50 € et la location au mois entre 80 et 200 euros.

- En savoir plus : site internet latuyauterie.com ; la page [Facebook La Tuyauterie Coworking Montignac Lascaux](#) ; par téléphone

La Tuyauterie inaugurée à Montignac

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mercredi, 10 Octobre 2018 09:42

au 06 85 13 91 15.